

LOCAL | Juventud

Juventud presenta la programación de "Tu verano en Priego"

El Consistorio programa durante julio y agosto están programados distintas actividades de formación, ocio y tiempo libre dirigidas al público juvenil.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 4 de julio de 2022 - 19:33



Un amplio abanico de actividades de formación, ocio y tiempo libre conforman la programación de *Tu verano en Priego*, presentada hoy lunes por la concejal delegada de Juventud del Consistorio prieguense, Janet Aguilera.

El programa, que cuenta con la financiación de la Diputación de Córdoba, tiene una de sus primera cita de interés el próximo fin de semana con la celebración del *Summer in Different*, en el que están anunciadas las actuaciones de Morad, el viernes 8 de julio,

Álvaro de Luna, el sábado 9, y Manu Sánchez, el domingo 10 de julio. Un evento musical en el que, según señalaba Aguilera, “hemos conseguimos una amplia variedad de estilos musicales que van desde el rap, al pop y el humor”, destacando que las entradas pueden adquirirse desde 10 euros, “un precio bastante asequible para los jóvenes”, añadía la edil.

En cuanto a la formación, la responsable de Juventud hacía alusión a los cursos y talleres que se impartirán durante los meses de julio y agosto, entre ellos el de fotografía, lengua de signos, italiano e inglés, creación de vídeo juegos y un curso de mediadores juveniles en prevención de drogodependencias y otras adicciones.

En relación a la formación online, a la que pueden acceder jóvenes con edades comprendidas entre los 16 a 35 años, se han programado diez cursos con una duración de entre 30 a 100 horas, y que como recordaba Janet Aguilera, “se pueden hacer de forma libre, al ritmo que el alumno desee”. En concreto, la programación incluye los cursos de gestión de eventos (50 horas); tendencias, estilos y tipos de escaparates (75 horas); estrategias de marketing digital (50 horas); preparación de aperitivos (80 horas); Exel aplicado a la gestión comercial (75 horas); seguridad de datos (30 horas), limpieza hospitalaria (80 horas); RCP básica y primeros auxilios (75 horas); teleformación para docentes (50 horas); y necesidades energéticas y propuestas de instalaciones solares (100 horas).

La programación de “Tu verano en Priego”, también incluye, como así destacaba Aguilera, cuatro observaciones astronómicas previstas en Sierra Cristina (9 julio), la almazara Nuve Olivo (29 julio), El Castellar (20 agosto) y El Esparragal (26 agosto), que como matizaba la edil, “serán dirigidas por profesionales de la astrofísica y la astrofotografía como son Leonardo Lázaro, José Rodríguez y Miguel Gil”.

Igualmente, el 22 de julio, se celebrará una actividad nocturna en la piscina municipal, y el 27 de agosto una orientación nocturna.

La programación se completa con la ya tradicional Patrulla Ambiental, con talleres, alimentación saludable y agricultura ecológica, para los más pequeños de la casa, estableciéndose dos turnos, el primer de ellos del 25 al 29 de julio, y el segundo del 1 al 5 de agosto.

Por último, la edil indicaba que el cartel editado para la ocasión y en el que se recoge toda la programación, cuenta con un código QR con el que se podrá acceder a toda la información juvenil que vaya surgiendo durante el verano, aprovechando la ocasión para invitar a todos los jóvenes, “a que participen en las actividades previstas”, que como concluía, “están abiertas a todos los públicos”.